

En Quindío le piden al Grupo EPM congelar alza tarifas de Edeq

Usuarios se quejan por las redes sociales del incremento del 9 por ciento que realizó la empresa.

-  Compartir
-  Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



El incremento del 9 por ciento se hizo efectivo en el cobro del servicio de energía eléctrica del mes de abril. Foto: Laura Sepúlveda

RELACIONADOS: SERVICIOS PÚBLICOS | QUINDÍO | EPM | COVID-19

Por: **ARMENIA** 08 de abril 2020 , 06:05 a.m.

Luego de que la Empresa de Energía del Quindío (Edeq), filial del Grupo EPM, incrementó un 9 por ciento en las tarifas de sus usuarios y que se han hecho efectivas durante este mes de abril, **los gremios y las autoridades en el departamento se han unido para pedirle a la empresa que tenga en cuenta la situación económica de cientos de quindianos durante la pandemia de la covid-19.**

Temas relacionados

QUINDÍO 08:18 A.M.

Quindianos piden ayuda para salir de Brasil por temor a coronavirus

ARMENIA ABR 06

El libro virtual que relata el diario de un contagio

QUINDÍO MAR 31

120 nuevas camas para atender la emergencia por coronavirus en Quindío

De ahí que el Comité Intergremial del Quindío elevó una solicitud al alcalde de Medellín, Daniel Quintero, presidente de la junta directiva del Grupo EPM, para que considere el congelamiento de las tarifas del servicio de energía en el Quindío.

La directora de Fenalco Quindío y presidente del Comité Intergremial del Quindío, Diana Patricia López, señaló en el documento que **“estos cobros son inoportunos, y más aun sabiendo la situación que padecemos con la pandemia por eso pedimos que congele los pagos** ya que el comercio está cerrado y esto es un efecto domino. Es una situación crítica”.

Y agregó que además de solicitar que congele los pagos también pedimos que “congele el alza que aunque sabemos que es a nivel nacional, sabemos que él (el alcalde de Medellín) puede tomar esas decisiones y apoyar a nuestro departamento”.

Por su parte, el presidente de la Cámara de Comercio de Armenia, Rodrigo Estrada, le envió una carta al gerente de la Edeq, Jorge Iván Grisales, donde señala que la entidad no considera conveniente que en esta emergencia económica y social, “cuando precisamente el Gobierno Nacional está tomando medidas que alivien el impacto tan drástico que los empresarios están viviendo por la situación actual, **se aumenten las tarifas de este servicio; cuando las empresas, de las cuales dependen innumerables empleos, tienen en riesgo su supervivencia”.**

La Edeq ya había dado a conocer hace unos días que el incremento se debió a la ola de calor durante el primer trimestre de este año, lo que redujo el nivel de los embalses y obligó a las centrales térmicas a generar más energía y también al mayor consumo de los usuarios del departamento, que generó que se comprara más energía en la bolsa.

LAURA SEPÚLVEDA
PARA EL TIEMPO ARMENIA

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate. [CONOCE MÁS](#)

Descubre noticias para ti

INTERNACIONAL APR 07

Cerca de 2.000 muertos por coronavirus en EE. UU. en 24 horas

UNIDAD INVESTIGATIVA APR 06

La confesión del mayordomo de la finca del embajador Sanclemente

COLOMBIA APR 07

Animales silvestres que ahora pasean por calles del país en cuarentena

CONTENIDO PATROCINADO

Encuentra a Jumbito, reúnete con tu familia y encuentra las pistas

Empodera tu conocimiento

LIDIO GARCÍA TURBAY 07:00 A.M.

'El costo de la virtualización del Congreso lo vamos a poner nosotros'

TWITTER 10:59 P.M.

Cofundador de Twitter dona 1.000 millones a lucha contra covid-19

PEDERASTIA EN LA IGL.. 10:29 P.M.

 El cardenal Pell y escándalos de pederastia que indignan al mundo

ECONOMÍA COLOMBIANA 10:28 P.M.

Una propuesta para reiniciar economía durante la crisis de covid-19